
CITTA’ DELLA PIEVE (s.m.) - Numerosi arresti per detenzione ai fini di
spaccio di sostanze stupefacenti sono stati eseguiti nel fine settimana dai
carabinieri di Città della Pieve. Gli uomini del capitano Marcello Sardu
hanno così inferto un duro colpo al mercato locale dello spaccio dopo
un’attività investigativa andata avanti per lungo tempo. Perquisizioni
personali e nei mezzi compiute d’iniziativa dai militari nella frazione di
Po’ Bandino hanno permesso di cogliere sul fatto gli arrestati nella giorna-
ta di sabato e di proseguire con le indagini ancora in corso. Per ovvie
ragioni nella giornata di ieri non sono stati resi noti maggiori particolari, i
quali saranno divulgati questa mattina in una conferenza stampa che si
terrà presso la compagnia pievese. Un fenomeno preoccupante quello del
consumo di droga. Stando ai dati delle forze dell’ordine sono in aumento
le persone trovate alla guida sotto l’effetto di sostanze stupefacenti, segna-
le di un mercato che esiste e fa degli otto comuni lacustri dei luoghi di
crocevia per il traffico dal Lazio verso la Toscana e dalla Toscana verso il
capoluogo umbro per l’acquisto di droga.

GUBBIO - Tanti fedeli ieri matti-
na nella basilica di Sant'Ubaldo
per ricordare la canonizzazione
del patrono. Sono passati 818 anni
da quando papa Celestino III pro-
clamò il vescovo Ubaldo santo, a
poco più di 31 anni dalla sua mor-
te il 16 maggio del 1160. Nella
bolla papale si invitavano, inoltre,
tutti gli eugubini a celebrare ogni
anno la ricorrenza "ilariter" lieta-
mente e con gioia e ieri ancora
una volta la città ha festeggiato il
suo amato patrono. La messa so-
lenne è stata celebrata dal vescovo
Mario Ceccobelli, insieme al ve-
scovo emerito Pietro Bottaccioli e
padre Pietro Mechelli, rettore del
convento. Sentimenti di fratellan-
za e condivisione sono quelli che
il vescovo Ceccobelli ha augurato
a tutti i presenti di rispettare, pro-
prio in nome di Sant'Ubaldo e in
vista della prossima Festa dei Ce-

ri, senza divisioni e tutti uniti per
onorare il patrono, santo della ri-
conciliazione. Questo per la dioce-
si e la città rappresenta un anno
importante, si celebrano infatti gli
850 anni dall'ascesa al cielo del
vescovo Ubaldo. Il 5 marzo con la

sonata straordinaria del Campano-
ne è cominciato l'anno giubilare,
che terminerà il 16 maggio del
2011. Un periodo che sarà ricco di
iniziative e avvenimenti. Dopo la
messa ieri, come consuetudine, è
seguita la cerimonia di investitura

ufficiale del capodieci del cero di
Sant'Ubaldo per il prossimo 15
maggio Ubaldo Colaiacovo. Sono
stati il capodieci del 2009 Luca
Faccenda e i capitani del 2010 Ste-
fano Menichetti e Giorgio Pierini
a consegnare lo stemma di capo-
dieci. Alla cerimonia hanno preso
parte anche il capodieci di San
Giorgio Andrea Nafissi e il capo-
dieci di Sant'Antonio Piergiovan-
ni Gaggi, i presidenti delle Fami-
glie ceraiole e degli altri enti cera-
ioli. La giornata è stata preceduta
sabato sera dal concerto di musi-
ca sacra, in onore di Sant'Ubaldo.
Durante la serata la Famiglia dei
Santubaldari, presieduta da Ubal-
do Minelli ha donato un riconosci-
mento al professor Bruno Cenni,
per essersi particolarmente distin-
to con studi sulla figura di San-
t’Ubaldo.

Anna Maria Minelli

Gubbio Ieri si è svolta la cerimonia di investitura ufficiale del capodieci

La città rende omaggio a Sant’Ubaldo
In cattedrale messa solenne celebrata dal vescovo Ceccobelli

ASSISI - La geopolitica è tra i
temi più scottanti su scala mon-
diale, e ad Assisi è stato al cen-
tro di un seminario di formazio-
ne dedicato ai temi "caldi" del-
l’attualità internazionale: gli in-
contri, organizzati dal Comune
di Assisi - Ufficio per il Soste-
gno alle Nazioni Unite, in colla-
borazione con la Sioi (Società
Italiana per l'Organizzazione In-
ternazionale) e l'Università per
Stranieri di Perugia, si sono te-
nuti presso la Sa-
la della Concilia-
zione il primo
ed il cinque di
marzo, quando
esperti del setto-
re si sono alter-
nati davanti ad un pubblico for-
mato da docenti, studenti delle
ultime classi delle scuole supe-
riori, delle università e cittadini.
Obiettivo dei seminari, aprire
una finestra sui grandi temi del-
l’attualità e percorrere un itine-
rario didattico e divulgativo, ri-
volto anche ai giovani. La giorna-
ta di apertura del 1˚ marzo, in
particolare, ha visto la conferen-
za di Alessandro Politi, analista
strategico tra i più accreditati,
su "Obama un anno dopo", che
segue quella dell'anno scorso,
sul tema "La sfida di Obama"

(argomento che all'epoca teneva
banco ormai in tutte le discus-
sioni di carattere politico, econo-
mico e dei rapporti internaziona-
li). Il cinque marzo, invece, do-
po il saluto dell'assessore con
delega Onu Maria Aristei Belar-
doni, il professor Emidio Dioda-
to, docente di Democrazia e Poli-
tica internazionale presso l'Uni-
versità per Stranieri di Perugia,
ha trattato un tema dell'opposto
emisfero: "Il drago rampante: la

Cina nel XXI se-
colo”. "Con que-
sto seminario -
affermano Clau-
dio Ricci e Ma-
ria Aristei Belar-
doni - si intende

proseguire nell'informare stu-
denti e cittadini sui grandi temi
dell'attualità internazionale ed
aprire con loro un dibattito sulle
grandi sfide della nostra epoca".
Nel 2009, il seminario sulla geo-
politica era stato dedicato ad ap-
profondimenti storico, economi-
ci, religiosi e culturali sull'area
mediorientale, alla globalizzazio-
ne ed alle grandi sfide della no-
stra epoca (dal terrorismo, al-
l’ambiente, alla finanza), men-
tre nel 2008 i temi toccati erano
stati il conflitto israelo-palestine-
se e l'Africa.

BASTIA UMBRA (al.ga.) - "Oltre ai danni saluti-
stici, i cittadini di Bastia Umbra, specie quelli della
zona di San Lorenzo, sono costretti a rimetterci
anche dal punto di vista economico. Di questo
passo, se le falde acquifere rimarranno inutilizzabi-
li e non se ne scoprirà la causa, gli interessati
saranno costretti a pagarsi l'acqua di cui avrebbero
potuto usufruire gratuitamente dai pozzi di propria
proprietà. Il provvedimento del primo cittadino
nell'emettere un'ordinanza per inibire l'utilizzo del-
le acque ci sembra assolutamente riduttivo"; sono
queste le dichiarazioni del Partito democratico di
Bastia Umbra, che aggiunge: "Occorre una valuta-
zione sistematica del reale stato di inquinamento
dei singoli pozzi e individuare le responsabilità e i

danni. Il sospetto è che le cause non siano ignote,
ma semplicemente da cercare in maniera approfon-
dita, sulla base della conoscenza del territorio, for-
se non soltanto comunale, visto che il mondo non
finisce con il confine del nostro comune. La vicen-
da mette a nudo un'errata concezione, molto diffu-
sa nella società contemporanea, del rapporto tra la
comunità, il territorio in cui vive e la salute pubbli-
ca, basata sulla mancanza di rispetto del territorio
stesso e delle sue caratteristiche. Occorre, da parte
di tutti, istituzioni, politica, privati cittadini ed im-
prese, un passo in avanti nell'indirizzo e nella mes-
sa in pratica delle politiche per la salvaguardia
dell'ambiente in cui viviamo, evitando sterili pole-
miche".

Montone Delibera approvata dal Comune

Riclassificazione di immobili
Agevolazioni per i ritardatari
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Assisi I temi d’attualità sotto la lente

Usa e Cina a confronto
Seminari di geopolitica

Grandissimo interesse
hanno suscitato

gli incontri promossi
dall’amministrazione
per studenti e cittadini

GUBBIO - Tornerà a Gubbio la "kline", il letto
funebre recuperato all'interno di una sepoltura
nel marzo del 1982 durante i lavori di scavo in
località Fontevole alla prima periferia della cit-
tà. Il prossimo 19 aprile, nell'ambito della Setti-
mana della cultura promossa dal ministero, il
letto, attualmente nel Museo archeologico na-
zionale dell'Umbria, a Perugia, troverà la sua
sede espositiva definitiva nell'Antiquarium del
Teatro Romano di Gubbio. Lo ha annunciato
Luana Cenciaioli della soprintendenza umbra,
nel corso di una conferenza nella quale ha illu-
strato il rinvenimento delle sepolture della ne-
cropoli emerse durante recenti lavori, che han-
no restituito 40 urne cinerarie biconiche coper-

te da coperchio a ciotola, risalenti circa al 1200
a.C che rappresentano uno dei maggiori sepol-
creti rinvenuti del periodo protovillanoviano.
La tomba da cui proviene il letto funebre venne
scoperta ad una profondità di circa due metri
nel corso di lavori di lottizzazione ed al momen-
to del rilevamento restituì circa sei chili di ele-
menti bronzei e cinque di parti in ferro, mentre
è stata asportata completamente una gamba
probabilmente dai mezzi meccanici. Il letto,
databile nella prima metà del II secolo a.C., è
lungo circa 184 centimetri, largo 75/80 ed alto
70. Si caratterizza per la presenza di elementi
di raffinata fattura in bronzo come le gambe, i
rivestimenti e due "fulcra" che reggevano la

spalliera. Le parti in bronzo rivestivano i bordi
della struttura lignea del pianale superiore e le
gambe, che hanno all'estremità superiore una
testa di mulo e alla base un medaglione da cui
emerge un busto di Artemide, sorreggevano la
spalliera. Il letto è stato ricostruito con una
struttura autoportante in legno, acciaio e mate-
riale plastico su cui sono stati applicati gli ele-
menti bronzei rinvenuti, mentre la gamba man-
cante è stata tornita in massello di legno di
pero. La kline con la nuova ricostruzione era
stata presentata nel giugno 2005 nella mostra
"Sotto la città. Trent'anni di ricerca archeologi-
ca a Gubbio" organizzata dalla soprintendenza
per i beni archeologici dell'Umbria.

Un letto funebre del II secolo avanti Cristo verrà esposto nell’Antiquarium

Antico reperto torna dopo anni

DERUTA - 'Insieme per Deruta'
continua a dire no al parcheggio
nel centro storico e precisamente
nell'area retrostante l'edificio del-
l’ex scuola elementare della città
della ceramica. L'idea portata avan-
ti e fortemente sostenuta da Remo
Patacca - sindaco dell'inizio degli
anni Novanta - è quella di istituire
una sorta di percorso museale che
colleghi le bellezze del Museo Re-
gionale della Ceramica ai reperti
rinvenuti nell'area interessata.
"Considerato che la distanza tra la
sede del museo e questi reperti è
davvero minima - sostengono i pro-
motori - il tutto diventerebbe un
percorso culturalmente importan-
te sia per Deruta che per tutto il
comprensorio comunale". A segui-
to del ritrovamento di alcuni reper-
ti di antiche fornaci rinvenuti nel
sottosuolo del centro storico della
città, sono stati bloccati i lavori ine-
renti la realizzazione di un parcheg-
gio. E' proprio da qui che nasce la
presa di posizione dei membri di
'Insieme per Deruta' ed il conse-
guente problema relativo all'indivi-
duazione di un'area da destinare a
parcheggio per i residenti del cen-
tro storico. Ovviamente da tutte le
parti c'è la massima intenzione di
valorizzare tali reperti e renderli
visibili al pubblico ma altrettanto
importante è trovare la giusta area
da destinare a parcheggio.

Francesca Spaccini

Deruta Politici contro

“No al parcheggio
nel centro storico”

Bastia Umbra Il Pd e il problema dell’acqua pubblica

“Cittadini di San Lorenzo penalizzati”

MONTONE - Il Comune di Montone ha approvato un provvedimento
che agevola la definizione dei rapporti tributari relativi alle annualità di
imposta arretrate conseguenti agli obblighi posti a carico dei contri-
buenti dalla legge finanziaria 2005. Questa legge ha previsto che i
comuni, constatata la presenza di immobili di proprietà privata non
dichiarati in catasto o la sussistenza di situazioni di fatto non più
coerenti con i classamenti catastali, richiedano ai titolari di diritti reali
su questi immobili la presentazione di atti di aggiornamento. A tale fine
è stato approvato un provvedimento che agevola la definizione dei
rapporti tributari consentendo ai soggetti passivi Ici, che abbiano pre-
sentato spontaneamente entro il termine del 31 maggio 2010 al Catasto
di Perugia tutti gli atti per l'aggiornamento dei classamenti immobilia-
ri, di godere di alcuni benefici. Il Comune aveva già dato la possibilità
ai cittadini, mediante azione volontaria, di aggiornare la propria posizio-
ne catastale con una prima fase conclusasi il 31/12/2007.

Roberto Persico

Città della Pieve Conclusa un’operazione

Droga: arresti nel fine settimana
Controlli serrati dei carabinieri

GUALDO TADINO - Nei giorni
scorsi l'annuncio del sindaco del-
l’adozione delle "linee guida ed
indirizzi operativi in materia di
iscrizioni anagrafiche di cittadini
comunitari ed extracomunitari",
oggi arriva l'annuncio della nuova
procedura relativa all'idoneità ige-
nico-sanitaria relativa ai ricon-
giungimenti familiari nel Comu-
ne di Gualdo Tadino. Il provvedi-
mento - annunciano gli assessori,
all'Urbanistica Fabio Viventi e al-
le Politiche sociali Silvia Minelli -
è stato adottato dalla giunta comu-
nale di venerdì scorso. "In base
alla normativa vigente, la Prefettu-
ra, una volta ricevuta la domanda
da parte dell'interessato, richiede
una serie di documenti, tra i quali
la certificazione di idoneità igieni-
co-sanitaria della propria abitazio-
ne - spiegano dal Comune. Ci sarà
uno spcifico staff tecnico ammini-
strativo che seguirà l’iter dei docu-
menti. Il percorso prevede la com-
pilazione di una domanda da par-
te del richiedente e la presentazio-
ne di una dichiarazione, da parte
di un tecnico, che attesti la rispon-
denza dell'abitazione ai requisiti
previsti dalla normativa vigente
in materia igienico sanitaria. A
partire da oggi il personale dello
staff dei servizi sociali sarà a di-
sposizione per la consegna della
modulistica e per fornire tutte le
informazioni necessarie.

Gualdo Tadino
Ricongiungimenti

Uffici pronti
ASSISI - Continuano le giornate
d’incontro nel segno del gemellag-
gio che unisce Assisi a Santiago di
Compostela. Oggi, alle 10, nella sa-
la della Conciliazione a palazzo mu-
nicipale, si tiene l’inaugurazione
dei lavori della giornata sulla lotta
contro la povertà e l’esclusione so-
ciale. Il confronto sarà aperto uffi-
cialmente dal primo cittadino di
Assisi, Claudio Ricci, e dal primo
cittadino di Santiago, Xosé A. San-
chez Bugallo. Nel pomeriggio ap-
puntamento a Perugia per una con-
ferenza all’Università degli studi.

DaCompostela
alla città serafica
Via agli incontri
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